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Pengembangan kawasan bertema 
Arabian Town ini akan menjadi pusat 
pengembangan baru di Kota Bogor 
selain Suryakencana yang tentunya me-
merlukan pendanaan tidak sedikit, kata 
Sekda Kota Bogor, Syarifah Sofi ah.

Pemkot Bogor Segera Bangun
Kawasan Arabian Town di Empang 

BOGOR (IM)- Pemer-
intah Kota (Pemkot) Bo-
gor dalam waktu dekat akan 
membangun kawasan Arabian 
Town di Kelurahan Empang, 
Kecamatan Bogor Selatan. 

Dinas Pariwisata dan Ke-
budayaan (Disparbud) Kota 
Bogor juga sudah membuat 
master plan untuk kawasan 
Arabian Town ini dan diren-
canakan akan setara dengan 
kawasan Suryakencana.

Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kota Bogor, Syarifah Sofi ah 
menuturkan, dirinya sudah 
meninjau lapangan Empang 

dan Jalan Empang, Keca-
matan Bogor Selatan, dimana 
itu akan segera dibangun ka-
wasan Arabian Town.

“Pada peninjauan ke lapan-
gan Empang ini, saya mengajak 
beberapa perwakilan Organ-
isasi Perangkat Daerah (OPD) 
terkait dan PT Tirta Investama 
Danone dan PT Aneka pada 
Kamis (4/5) lalu. Rencana 
pengembangan kawasan Ara-
bian Town ini sudah kami 
persiapkan dari beberapa tahun 
sebelumnya,” ungkap Syarifah 
Sofi ah kepada wartawan pada 
Minggu (7/5).

pengembangan kawasan ini. 
Pemkot Bogor pun mem-
bantu memfasilitasi dengan 
menggandeng investor atau 
mencari CSR dari perusahaan 
serta melibatkan BJB, karena 
ini tanah wakaf  tidak bisa 
pakai APBD,” papar mantan 
Kepada Bappeda Kabupaten 
Bogor ini.

Syarifah menjelaskan, 
pengembangan kawasan ber-
tema Arabian Town ini akan 
menjadi pusat pengembangan 
baru di Kota Bogor selain 
Suryakencana yang tentunya 
memerlukan pendanaan ti-
dak sedikit. Apalagi Dispar-
bud Kota Bogor juga sudah 
membuat master plan untuk 
kawasan Arabian ini.

“Desain kawasan ini akan 
dibahas bersama. Dari Pem-
kot ingin menjadikan kawasan 
ini Arabian Town dengan 
ornamen lampu-lampu khas 
Arabian, kulinernya juga khas 
Arabian. Kawasan Empang 
ini merupakan kawasan yang 

BOGOR (IM)- Pengu-
rus Lembaga Pengemban-
gan Tilawatil Qur’an (LPTQ) 
Kabupaten Bogor diminta  
mampu mengembangkan 
dan memajukan pembinaan 
dan pengembangan bacaan 
Quran. Dan juga diminta 
membangkitkan semangat 
kecintaan Al Quran. 

Hal ini disampaikan 
Sekretaris Daerah (Sekda) 
Burhanudin saat melantik 
pengurus  (LPTQ) Kabupat-
en Bogor masa bakti 2023-
2028,  di Hotel Darmawan 
Park Babakan Madang, Ka-
bupaten Bogor, Sabtu (6/5). 

“Terima kasih dan peng-
hargaan yang setinggi-tinggin-
ya kepada pengurus LPTQ 
Kabupaten Bogor periode 
sebelumnya, kiranya seluruh 
pengabdian yang telah diberi-
kan akan bermanfaat serta 
bernilai pahala di hadapan 
Allah SWT,” tutur Sekda.

Sebagaimana diketahui 
bahwa, LPTQ dibentuk bukan 
semata-mata untuk meraih 
kemenangan dalam lomba 
membaca Al Quran melain-
kan untuk membumikan Al 
Quran, menjadikan masyara-
kat bisa membaca dengan baik 
sekaligus mengerti dan mema-
hami isinya hingga akhirnya 
dapat mengamalkan sebagai 
pedoman dalam kehidupan 
sehari hari. 

“Untuk itu saya minta 
para pengurus LPTQ agar 
lebih kreatif  dan inova-
tif  dalam penyelenggaraan 
MTQ agar bisa diikuti dan 
dinikmati oleh masyara-
kat khususnya kaum mile-

nial menjadi wadah menja-
lin ukhuwah islamiah dan 
memperkokoh kesatuan 
dan persatuan NKRI,” tegas 
Burhanudin.

Lanjut Sekda, Pemerin-
tah Kabupaten Bogor senan-
tiasa berupaya untuk men-
ciptakan kesalehan sosial di 
masyarakat melalui berbagai 
program kegiatan melalui 
karsa Bogor Berkeadaban. 
Alhamdulilah dari tahun 
2021-2022 Pemkab Bogor 
telah mewisuda sebanyak 
650 hafiz Al Quran dan 
tahun 2023 sebanyak 350 
orang yang mengikuti pro-
gram Tahfidz Al Quran 
sehingga insya Allah di akhir 
tahun ini pihaknya dapat 
menggenapkan hingga 1.000 
hafi z Quran.

“Di kesempatan yang 
baik ini saya ucapkan terima 
kasih dan apresiasi yang 
setinggi-tingginya kepada 
para pembina, guru, ustadz, 
dan ustadzah, yang selama 
ini telah tulus, serius, dan 
konsisten membina para 
penghafal Al Quran di Ka-
bupaten Bogor,” katanya.

Ia juga mengajak semua 
pihak meningkatkan sin-
ergi dan kolaborasi bersama 
dalam upaya melahirkan 
generasi Qurani yang mam-
pu membaca, menghafal, 
dan menafsirkannya dengan 
benar serta komitmen untuk 
mengamalkannya.

“Sehingga kelak menjadi 
pemimpin yang adil, bijak-
sana, memakmurkan agama, 
dan mensejahterakan umat,” 
ujar Sekda.  gio

LANTIK PENGURUS LPTQ PERIODE 2023‐2028

Sekda Kab. Bogor Minta LPTQ Komitmen Dorong
Semangat Kecintaan Terhadap Al Quran

Syarifah melanjutkan, na-
mun pembangunan kawasan 
belum bisa terlaksana, karena 
Nazir belum terbentuk. Al-
hamdulillah sekarang sudah 
terbentuk Nazirnya dan dari 
Badan Wakaf  Indonesia su-
dah keluar SK Nazirnya.

“Jadi, ini menjadi jaminan 
kalau Nazir ini sah,” ujar 
Syarifah.

Syarifah memaparkan, 
Nazir yang sah ini penting 
mengingat lapangan Empang 
merupakan tanah wakaf. 
Nazir ini merupakan orang 
yang berhak untuk bertindak 
atas harta wakaf, baik untuk 
mengurusnya, memelihara 
dan mendistribusikan hasil 
wakaf  kepada orang yang 
berhak menerimanya.

“Ataupun mengerjakan 
segala sesuatu yang memung-
kinkan harta itu tumbuh 
dengan baik dan kekal. Pihak 
Nazir sudah bersurat ke Wali 
Kota Bogor agar Pemkot 
Bogor bisa memfasilitasi 

memiliki potensi besar apalagi 
ketika ada acara keagamaan 
atau hari besar Islam yang 
mana bisa mendatangkan 
tamu sangat banyak,” jelasnya.

Masih kata Syarifah, se-
hingga akan lebih baik jika 
memiliki fasilitas yang bagus 
dan rapi. Apalagi terkhu-
sus lapangan ini, wasiat para 
wakif  yang mewakafkan tanah 
ini harus bisa bermanfaat 
untuk ekonomi umat, teru-
tama untuk Masjid Agung At-
Thohiriyyah.

“Jadi hasil dari ini bisa 
untuk masjid, untuk UMKM 
alias untuk umat. Semen-
tara sekarang belum ada 
penghasilan apapun. Kalau 
kami, Pemkot Bogor yang 
terpenting kawasan ini tum-
buh, karena tugas kami kan 
mensejahterakan masyarakat 
dengan memfasilitasi seperti 
ini, menghubungkan Nazir 
dengan perusahaan yang mau 
memberikan CSR,” pungkas-
nya.  jay

Jaro Ade Apresiasi Pembangunan
Jalan Bantar Karet-Ciguha

BOGOR(IM)- Tokoh 
masyarakat Kabupaten Bogor, 
H Ade Ruhandi alias Jaro Ade 
mengapresiasi pembangunan 
jalan Bantar Karet-Ciguha, 
kecamatan Nanggung, kabu-
paten Bogor, Jawa Barat, yang 
diinisiasi oleh H Willy dan H 
Pepeng.

Mantan Ketua DPRD 
Kabupaten Bogor itu men-
gaku bangga dan terharu 
dengan apa yang dilakukan 
masyarakat di Desa Ban-
tar Karet yang berupaya 
mempermudah akses jalan 
menuju kampung tersebut.

Sebelumnya, masyarakat 
harus memasuki pintu utama 
PT Antam Unit Bisnis Pertam-
bangan Emas (UBPE) Pongkor 
untuk akses ke desa tersebut. 
Saat ini, warga Desa Bantar 
Karet sudah memiliki akses 
jalan sendiri. “Upaya mereka 
(H Willy dan H Pepeng) dalam 
membangun dan memajukan 
kampungnya dengan membuat 
jalan bersama warga lainnya ini 
sangat hebat,” kata Jaro Ade 
melalui keterangannya, Minggu.

Menurut dia, pembangu-
nan jalan itu sangat berdam-
pak pula terhadap perputaran 
ekonomi bagi masyarakat 
Desa Bantar Karet dan Cigu-

ha. Ia juga mengapresiasi 
dukungan PT Antam dalam 
pembangunan jalan tersebut.

“Saya berharap dengan 
adanya kegiatan pertam-
bangan di Nanggung ini 
bisa terus bersinergi dengan 
semua elemen masyarakat 
bersama PT Antam dalam 
menjaga lingkungan dan 
memajukan masyarakat 
sekitar,” ucap Jaro Ade.

Jaro Ade menambahkan 
pembangunan jalan dari Ban-
tar Karet ke Ciguha secara 
bergotong-royong itu mem-
buat lalu lintas di PT Antam 
kini tidak lagi terganggu. 
“Saya yakin jalan ini akan 
mengubah perekonomian 
masyarakat di kecamatan 
Nanggung,” tuturnya. Dia 
juga mengaku telah bersila-
turahmi dengan masyarakat 
di kecamatan Nanggung 
untuk berbagi kebahagiaan 
dengan melakukan bakti 
sosial membantu masyarakat 
kurang mampu hingga me-
nyantuni anak yatim. “Semo-
ga apa yang dilakukan para 
tokoh menjadi ibadah kepada 
Allah SWT dalam mening-
katkan pembangunan dan 
perekonomian masyarakat,” 
tutup Jaro Ade.  jay

 IST

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan saat membuka kegiatan Bimbingan 
Manasik Haji Tingkat Kabupaten Bogor Tahun 2023, di Masjid Baitul Faizin 
Cibinong, Sabtu (6/5).

Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan
Ingin Bangun Sarana Manasik Haji 

BOGOR (IM)- Plt. Bu-
pati Bogor, Iwan Setiawan 
menegaskan ingin memban-
gun fasilitas khusus manasik 
haji di Kabupaten Bogor pada 
tahun 2024 mendatang. Hal 
ini untuk mengoptimalkan 
fasilitas pelayanan haji di Ka-
bupaten Bogor.

Hal tersebut diungkap-
kan Plt. Bupati Bogor, Iwan 
Setiawan saat membuka keg-
iatan Bimbingan Manasik Haji 
Tingkat Kabupaten Bogor 
Tahun 2023, di Masjid Baitul 
Faizin Cibinong, Sabtu (6/5).

“Kami ingin Kabupaten 
Bogor punya tempat khusus 
proses kegiatan manasik haji. 
Kami ingin lebih fokus dan 
masyarakat juga bisa memakai 
fasilitas yang akan kami ban-
gun di 2024 di wilayah Sen-
tul,” tegas Plt. Bupati Bogor.

Dalam kesempatan ini, Plt. 
Bupati Bogor meminta kepada 
seluruh peserta manasik haji 
untuk memanfaatkan manasik 
bersama para pembimbing ini 
dengan baik, agar nantinya 
para jamaah dapat menunaikan 
ibadah haji dengan baik, lancar 
dan sesuai ketentuan syariah.

“Selamat kepada para calon 

jamaah haji Kabupaten Bogor 
tahun 1444 H yang mendapatkan 
kesempatan untuk berangkat ke 
tanah suci tahun ini. Pesan saya 
untuk para calon jamaah haji 
yang mendapatkan kesempa-
tan menjalankan ibadah haji ke 
Baitullah, persiapkan segala ses-
uatunya sebaik mungkin,” beber 
Iwan Setiawan.

Perlu diketahui bahwa 
penyelenggaraan ibadah haji 
tahun ini sudah kembali nor-
mal, setelah dua tahun karena 
Covid-19, lalu kemudian ada 
pembatasan kuota dan usia. 
Sehingga menyebabkan be-
berapa jamaah haji harus 
tertunda keberangkatannya.

Lanjut Iwan Setiawan 
menerangkan, tahun ini kuota 
jamaah haji asal Kabupaten 
Bogor yang diberangkatkan 
sebanyak 3.530 jemaah. Adalah 
yang terbesar se-Indonesia 
tingkat Kabupaten/Kota.

“Penuhi  seg a la  per-
syaratan administrasi, jaga 
kesehatan dengan pola makan 
yang baik dan waktu istirahat 
yang cukup serta tetap men-
jaga protokol kesehatan agar 
dapat menjalankan ibadah haji 
secara optimal,” tukasnya.

Di tempat yang sama, Ke-
pala Kantor Kementerian Aga-
ma Kabupaten Bogor, Syukri 
Ahmad Fanani menjelaskan 
bahwa, jamaah haji se-Indone-
sia terdiri dari 203.320 jamaah 
haji reguler, 17.680 jemaah 
haji khusus dan 4.200 muatan 
petugas haji.

Adapun untuk kuota petu-
gas haji yang ada di Kabupaten 
Bogor sebanyak 11 orang dari 
tim pembimbing haji daerah, 
kemudian TPHI tim pemandu 
haji Indonesia sebanyak 7 orang, 
TPIHI sebanyak 7 orang dan 
sisanya 21 orang termasuk di 
dalamnya dokter dan paramedis. 

Kemudian di Provinsi Jawa 
Barat sebanyak 38.723 jamaah 
Kabupaten Bogor mendapatkan 
kursi sebanyak 3.530 jamaah haji 
dengan rincian 3.203 jemaah 
haji reguler dan 327 jamaah haji 
prioritas lansia yang terdiri sekitar 
8 sampai dengan 9 kloter. 

“Di kesempatan ini kami 
dari Kementerian Agama men-
gucapkan terima kasih kepada 
Plt. Bupati Bogor atas upaya 
untuk meningkatkan kualitas 
manasik kemudian juga fasili-
tas-fasilitas haji di Kabupaten 
Bogor,” urainya.  gio

Muslihat (arah Stasiun Bogor) 
ke kanan itu tidak ada (lampu 
lalu lintas). BelokanMal BTM 
(Jalan Ir H Djuanda) tidak 
ada jaringan. Nah kemarin 
kami melakukan evaluasi, 
nah mudah-mudahan saja, 
nanti pimpinan kami yang me-
nyampaikan baik dari bapak 
Kapolresta maupun bapak 
wali kota,” jelasnya.

Galih menyampaikan 
bahwa jajaran kepolisian  
bersama Pemerintah Kota 
Bogor telah melaksanakan 
rapat evaluasi yang mung-
kin dalam waktu dekat akan 
diimplementasikan.

Beberapa kebutuhan 
dalam menjadikan jalur 
SSA kembali menjadi dua 
arah seperti dulu ialah 
lampu lalu lintas, seperti di 
antaranya Simpang Den-
pom III/1 Bogor dari arah 
Jalan Sudirman menuju 
Jalan Sempur dan Simpang 
Jalan Kapten Muslihat arah 
Stasiun Bogor.

Pihak-pihak terkait, 
kata Galih telah menyang-
gupi untuk pengadaan lam-
pu lalu lintas di titik persim-
pangan tersebut.  jay

BOGOR (IM)-Polres-
ta Bogor Kota, Polda Jawa 
Barat bersama pemerin-
tah setempat mempertim-
bangkan menghentikan 
sementara sistem satu arah 
(SSA) di pusat kota selama 
revitalisasi Jembatan Otista.

Kasatlantas Polresta Bo-
gor Kota. Kompol Galih 
Apria mengatakan pertim-
bangan untuk mengevaluasi 
sistem satu arah (SSA) dengan 
menghentikan sementara dan 
kembali memberlakukan dua 
arah di pusat kota adalah ma-
sukan dari masyarakat karena 
merasa kesulitan akses jalan 
ke tujuan. “Nah juga kami 
menerima masukan dari 
masyarakat, SSA tidak ada 
lagi, dijadikan dua arah saja 
dan sebagainya,” kata dia, 
Minggu (7/5).

Kompol Gaih Apria 
menjelaskan Polresta Bogor 
Kota melakukan rekayasa 
lalu lintas dengan masih 
menerapkan sistem satu arah 
dari Jalan Ir H Djuanda hing-
ga ke Jalan Sempur karena 
tidak ada pendukung lampu 
lalu lintas di beberapa titik.

“Contoh, di Jalan Kapten 

Sistem Satu Arah Imbas Revitalisasi
Jembatan Otista Dievaluasi

CIAWI (IM)- Jalan alter-
natif  menuju Puncak Bogor 
tak jarang menjadi jalan pili-
han bagi wisatawan yang akan 
berlibur ke kawasan puncak. 
Namun satu dari beberapa 
jalan alternatif  tersebut cukup 
memprihatinkan, salah satu-
nya jalan Bojongkaso.

Salah satu warga setempat 
Junaedi, mengatakan kalau 
jalan Bojongkaso sering dipa-
dati pengguna jalan apabila hari 
libur datang. “Ramai terus kalau 
musim libur sih, ya digunak-
anlah sama wisatawan menuju 
puncak,” ujarnya, Minggu (7/5).

Jalan Bojongkaso tersebut 
merupakan jalan penghubung 
antara Kecamatan Ciawi dan 
Kecamatan Megamendumg.

Menurut pengakuan warga 
jalan Bojongkaso sudah rusak 
lebih dari dua tahun lamanya, 
beberapa warga setempat juga 
merasa takut apabila melewati 
Jalan Bojongkaso itu.

Pasalnya, selain rusak jalan 
Bojongkaso juga memiliki rute 
yang naik dan berkelok.

“Kalau rusak mah kurang 

Jalan Alternatif Menuju
Puncak  Bogor Rusak Parah

lebih udah dua tahunan ng-
gak diperbaiki,” imbuhnya.

Tidak hanya itu dirinya 
juga mengatakan kalau pada 
tahun 2021 pernah terjadi 
kecelakaan di ruas jalan alter-
natif  Bojongkaso tersebut. 
“Tahun 2021 itu pernah ada 
truk bawa pisang ngeguling di 
tanjakan itu, karena kan gak 
seimbang jalannya rusak, jadi 
ngeguling,” ungkapnya.

Selain Junaedi ada juga 
Inayah, warga setempat yang 
sering bolak-balik menuju 
pasar melalui jalan Bojong-
kaso, dirinya acapkali merasa 
takut apabila sedang mem-
bawa belanjaan. “Itukan 
jalannya naik, rusak juga 
saya suka takut kalau habis 
belanja dari Caringin,” 
pungkasnya.

Di Jalan Bojongkaso 
tersebut hampir sepanjang 
jalannya mengalami keru-
sakan, mulai dari ujung jalan 
Bojongkaso di Jalan Pertani-
an Kecamatan Megamend-
ung sampai Jalan Karakal di 
Kecamatan Ciawi.  pra

IST

Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin minta 
pengurus LPTQ Periode 2023-2028, kembangkan 
kecintaan baca Al Quran di Hotel Darmawan Park, 
Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Sabtu (6/5). 

GANJAR PRANOWO KUNJUNGI JEMBER
Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo (tengah) didampingi istri Siti Atikoh Supriyanti (keempat kanan) menyapa warga saat 
berolahraga di Alun-alun Jember, Jawa Timur, Minggu (7/5). Bakal calon presiden yang diusung PDI Perjuangan itu mengunjungi 
Jember sambil berolahraga dan menyapa warga.
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